



駐車にも支障をきたす狭い役場敷地

## まちづくり事業とのかかわりを

### 庁舎建設用地 先行取得

本格的な都市計画がスタートしようとしている今、手狭

になつた役場庁舎の建設用地を確保し、

まちづくり対策の柱とする考えはない。

また、候補地はあるか

東金有料道路の延伸や景気の好転に支えられ、地価の上昇が目に見えており、

市役所の取得を検

討する時期にあると思つてゐる。移転先については、今後のまちづくりに大きく影響を及ぼすので、慎重を期したい。

きたい。

### 代替地登録制

公共用地の取得を円滑にするため、代替地登録制度を創設できないか。

【答】 公共事業を実施するうえで、用地の取得は大きな課題である。今後、土地家屋評価審議会の意見を聞いていきた



鳥喰下地先の交通安全施設工事

### 公共用地の単価

【問】 ①町が、道路や排水整備のために買い上げる土地の単価はどのように決めるのか。

②実施する事業ごとに単価が違うのは不合理と思うが

①国・県補助事業は、不

動産鑑定士に委託して単価を決める。町独自で行う事業については、56年度に所有者等関係者と協議して統一単価を設定したものだ。

②集落内道水路の整備など主に地元の要望を受けて行う事業や、幹線町道のように将来計画に基づいて行う事業など、さまざまな背景があり価格差がある。今後多角的に検討していきたい。

## 学級活動の活性化を推進

### 教育行政

【問】 新学習指導要領の改正内容と、国旗・国歌の取扱いについて伺いたい。

【答】 小・中学校ともに学級活動の活性化を柱とし、小学校では①新教科に「生活」を設置②作文指導の充実③学年別配当漢字の見直し④歴史学習でとりあげる人物名の明示⑤科学的思考力の育成

【問】 町の歴史を後世に伝えるため、フィルムに記録し残したらどうか。

【答】 町の歴史を後世に伝えるため、フィルムに記録し残したことには、祝日の意義を十分理解させ、国旗を掲揚し、国歌を斉唱するよう指導（前要領は望ましい）することになった。

【問】 国旗・国歌の取扱いについて伺いたい。

【答】 は、祝日の意義を十分理解させ、国旗を掲揚し、国歌を斉唱するよう指導（前要領は望ましい）することになった。

【問】 町の歴史を後世に伝えるため、フィルムに記録し残したらどうか。

【答】 4月から、文化財審議委員を中心には、「ふるさとの祭り調査」を行う。地域にまつわる祭や風習、郷土芸能などを冊子に納め、「ふるさとよ

### 県道の改良



曲りくねった県道横芝山武線

動産鑑定士に委託して単価を決める。町独自で行う事業については、56年度に所有者等関係者と協議して統一単価を設定したものだ。

た交通安全施設工事は、本年度中に大農協まで実施される。その延長については、現在測量調査を行つており、改良工事に向けてスタートしている。町としても早期実現のため努力する。

農協から中台にかけて細く曲がりくねった道が続き、非常に危険である。改良の予定はどうなっているか。

### 天皇制

【問】 昭和天皇崩御による町民への弔意強要は違法ではないか。また、天皇制は必要ないと思うがどうか。教育現場ではどうか。

【答】 天皇が日本国の象徴であることは憲法にうたわれているが、町民に弔意を強要したことはない。天皇制については、当議会で論議すべきでないと思う。教育委員会も同様である。